
7 Pièces

500 m²

Réf. CAB4385

5 950 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-le-cannet-3195067.html


Idéalement  située  au  Cannet,  à  seulement  quelques  pas  du  quartier

historique et de toutes commodités, cette luxueuse propriété bénéficie

d'un environnement calme et verdoyant.Entièrement rénovée avec des

matériaux haut de gamme, la villa est idéale pour accueillir une famille.

Les 500 mètres carrés d'espace habitable sont idéalement répartis sur

quatre niveaux très sapcieux, chacun offrant une généreuse amplitude,

dont l'un est spécialement dédié à la suite parentale.Exposée plein sud

sur un terrain dominant la ville de Cannes, elle jouit d'une vue mer allant

des îles de Lérins jusqu'au ...

Ideally located in Le Cannet, just a few steps away from the historic district and all

amenities,  this  luxurious  property  enjoys  a  peaceful  and  verdant  environment.

Completely  renovated  with  high-end  materials,  the  villa  is  perfect  for

accommodating  a  family.  The  500  square  meters  of  living  space  are  ideally

distributed across four very spacious levels, each offering generous space, with one

specifically  dedicated  to  the  master  suite.  Facing  south  on  a  plot  overlooking  the

city of Cannes, it boasts a sea view stretching from the Lérins Islands to the Esterel

Massif. Nestled within a lush ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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